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Antrag: Finanzielle Ausstattung UBB 

 

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:  

Die Senatorin für Umwelt, Klima und Wissenschaft wird aufgefordert, die Umweltbetriebe Bremen 

mit ausreichenden finanziellen Mitteln auszustatten. Damit sollen die UBB in die Lage versetzt 

werden, Ihrer Aufgaben zeitnah nachzukommen, dringend notwendige Nachpflanzungen für gefällte 

Bäume durchzuführen. 

 

Begründung:  

Die finanziellen Mittel, die den UBB zur Verfügung stehen, lassen Nachpflanzungen von Bäumen, die 

z.B. aus Gründen der Verkehrssicherheit gefällt werden mussten, nur in einem sehr geringen Teil zu. 

Den UBB fehlt ein zweistelliger Millionenbetrag, um allen Aufgaben nachzukommen. 

Derzeit werden in Bremen deutlich mehr Bäume gefällt als nachgepflanzt (siehe Abbildung). Die 

Bedeutung eines jeden Baums in Zeiten des Klimawandels kann nicht hoch genug angesetzt werden. 

Wir können daher das Nachpflanzen verlorengegangener Bäume nicht in die Zukunft verschieben. 
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Abbildung 1: Beispiel Situation Blumenthal 


